

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Beberapa dukungan terkait dalam penerapan kebijakan *Full Day School* dalam peningkatan prestasi belajar siswa yang direncanakan dan dilaksanakan. Berikut beberapa pengaruh penerapan kebijakan *Full Day School*:

##### **1. Penerapan *Full Day School* di Sekolah Dasar Islam Ar- Robithoh**

Berdasarkan beberapa paparan data tersebut diatas, beberapa permasalahan yang dihadapi ketika penerapan kebijakan *Full Day School* berbagai macam bentuk. Tentunya dengan kudungan dari banyak pihak dan juga yayasan sangat memperhatikan semua kebijakan yang mendukung terlaksananya program yang baik. Sebagai bahan evaluasi sekolah dan juga laporan terhadap meningkatnya prestasi belajar para siswa dengan dinyatakan dalam laporan akhir semester berupa rapat dan rapot.

##### **2. Dampak penerapan *Full Day School* dalam meningkatkan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran PAI di Sekolah Dasar Islam Ar- Robithoh**

Kebijakan yang merupakan sebuah rencana kegiatan atau persyaratan mengenai tujuan-tujuan yang diajukan atau diadopsi baik itu oleh suatu lembaga pendidikan. Kebijakan juga diartikan sebagaimana pernyataan mengenai kontak penjaminan atau pernyataan tertulis. Maka

rencana suatu lembaga pendidikan dengan demikian semua baik siapapun yang menjadi pelaku dalam menjalankan hal tersebut sudah termasuk dalam menjalankan suatu kebijakan. Tentu tidak lain tujuan dari sebuah penerapan kebijakan dan juga pembentukan pembelajaran yang sangat efektif dalam pembuatan jadwal dengan mempertimbangkan banyak keputusan yang akan menjadi sebuah hasil akhir yang tentu maksimal dalam semua hal. Meningkatnya sebuah prestasi belajar tidak terlepas dari campur tangan semua pihak yang ikut melaksanakan.

Orang tua menjadi pendukung eksternal yang sangat berpengaruh penting terhadap kelangsungan dan keberhasilan prestasi belajar pada anak mereka tentunya. Orang tua yang mempercayakan semua kepada pihak sekolah yang memiliki kebijakan yang baik akan merasa puas dan para orang tua juga ikut terbantu dalam mengontrol dan juga mengawasi semua kegiatan anak mereka.

Hal inilah yang menjadikan orang tua penuh dengan kepercayaan melibatkan dan memberikan dukungan kepada sekolah ini dengan penuh kepercayaan. Dukungan lingkungan yang sangat berpengaruh juga terhadap keberhasilan semua kegiatan karena dari dukungan sekitar akan menjadikan sebuah pandangan yang baik terhadap kualitas yang dihasilkan. Maka dengan penuh dukungan dan bantuan tentunya akan berjalan maksimal.

**B. SARAN**

## 1. Bagi Sekolah

Sebagai harapan yang dapat menjadi bahan evaluasi bagi pihak lembaga dalam pembelajaran yang aktif sebagai upaya peningkatan prestasi belajar siswa di Sekolah Dasar Islam Ar-Robithoh.

## 2. Bagi Guru

Sebagai bahan pertimbangan dan masukan bagi guru atau pendidik serta menyadari bahwa prestasi belajar siswa merupakan aspek yang harus diperhatikan agar dapat mencapai tujuan maksimum di Sekolah Dasar Islam Ar-Robithoh.

## 3. Bagi Siswa

Sebagai bahan masukan agar lebih meningkatkan prestasi belajar siswa yang jauh lebih baik dari sebelumnya oleh para siswa-siswa di Sekolah Dasar Islam Ar-Robithoh.